
Secondo voi, è giusto congelare gli embrioni per dare la possibilità

a tutte le donne di avere figli?

Non sono d'accordo perché è vero che così si darebbe la possibilità a tutte le mamme di avere dei figli, ma 

secondo me è come cedere il tuo di figlio agli altri perché in fondo gli embrioni congelati sono tuoi e quindi 

ci sono le tue caratteristiche ed è un pezzo di te.

Xinlu L.

Sono d'accordo, per poter dare a ogni donna la possibilità di aver un bambino.

                                                                                                                                                    Stefano M.

Sono d'accordo,  perchè per vari motivi è possibile che le donne non possano avere figli, mi sembra giusto 

dare a loro questa possibilità congelando l'embrione.

                                                                                                                                                    Alessia F.

Penso sia opportuno conservare l’embrione di una madre così che tutti abbiano la possibilità di avere un 

figlio: ovviamente bisogna avere il consenso.

                                                                                                                                                   Alessandro S.

Io credo sia giusto conservare l’embrione, perché secondo me tutte le donne che lo desiderano, devono 

avere la possibilità di essere mamme.

                                                                                                                                                    Gaia P.


